

Aktionstag für die Heilerziehungspflege

Geschrieben von: Andre Fritz

Freitag, den 03. Mai 2024 um 10:58 Uhr -

Im Rahmen des Aktionstages Heilerziehungspflege konnten die angehenden Fachkräfte in der Eingliederungshilfe sowie der Kinder- und Jugendhilfe, die Schülerinnen und Schüler der PHEP30 der Fachschule für Heilerziehungspflege, als Gestalterinnen und Gestalter von morgen auf sich aufmerksam machen. Sie stellten das Berufsbild vor und hoben die Bedeutsamkeit des Berufes durch vielfältige Aktionen hervor.

In Eigenregie hat die Klasse einen Flyer und ein Video auf den Weg gebracht. Auch um Werbung für den Ausbildungsgang zu machen, denn Fachkräfte werden nach wie vor dringend gesucht. In diesem Zusammenhang weisen die engagierten Schülerinnen und Schüler darauf hin, dass noch Schulplätze bei uns an der BBS1 zu vergeben sind. Auch die lokale Presse, der Sonntagsreport, wurde auf die Aktivitäten in der PHEP30 aufmerksam und hat die Schüler vor Ort an der BBS1 besucht und in ihrer [aktuellen Ausgabe](#) vom 27./28.4.24 darüber berichtet.

Der Aktionstag Heilerziehungspflege bietet die besondere Möglichkeit, in einem gemeinsamen, bundesweiten Vorgehen die Stimmen zu erheben, um die herausragende Bedeutung der Arbeit in der Heilerziehungspflege ins Blickfeld der Gesellschaft zu rücken. Gleichzeitig weisen die Beteiligten auch auf die Herausforderungen hin, welche im Berufsalltag bestehen.